



Early Check

Expanded health screening for your baby

Este permiso proviene del sitio web de Early Check. Las madres tienen que dar su permiso en Internet en portal.earlycheck.org

Copia del permiso de uno de los padres para la prueba de detección Early Check

¡Bienvenido a Early Check! Comencemos

Early Check es un estudio de investigación que detecta un número pequeño de problemas de salud graves poco comunes en los recién nacidos. A esto le llamamos el Panel de Early Check. Actualmente incluye la distrofia muscular.

Los padres pueden inscribirse cuando la madre está embarazada o dentro de las 4 primeras semanas de nacido el bebé.

Las pruebas de detección son gratuitas.

¿Qué tienen que hacer los bebés?

¡Nada!

Se le hace al bebé un piquete en el talón en el hospital para la evaluación del recién nacido de Carolina del Norte. No necesitamos más sangre. Early Check simplemente realiza pruebas de detección adicionales con las mismas gotas de sangre.

¿Qué tienen que hacer los padres?

Inscribir al bebé. ¡Eso es todo!

Los padres pueden revisar este sitio para obtener más información. Luego la madre puede decidir inscribir a su bebé. La madre debe dar permiso para la inscripción, pero pedimos que, si es posible, ambos padres lo decidan.

Si tiene una familia donde la madre natural no tiene o no tendrá la custodia del bebé, póngase en contacto con nosotros para que le digamos cómo inscribirse.

Es fácil obtener más información sobre Early Check e inscribirse y todo se hace en el sitio web de Early Check. _ 1 _

¡Felicitaciones por su bebé! Puede inscribir a su bebé en Early Check para obtener más información sobre la salud de su bebé. Esta es una oportunidad especial para bebés nacidos en Carolina del Norte.

¿Qué es Early Check? Early Check es un estudio de investigación para controlar que los recién nacidos no tengan problemas de salud poco comunes pero graves. Las pruebas de Early Check son gratuitas y no se necesita otras citas. Depende de los padres decidir si inscriben a sus bebés.

¿Por qué participar en Early Check?

Al decidir participar en Early Check, los padres reciben información sobre la salud de su bebé. Les permite a los padres saber si su recién nacido tiene problemas de salud específicos en lugar de esperar a que comiencen los síntomas. Saberlo antes puede ayudar a los bebés y a sus familias. En este momento, no hay realmente cura para los problemas de salud evaluados en Early Check. Pero los investigadores están buscando mejores tratamientos, y ya hay maneras de ayudar a los bebés a tener el mejor comienzo. Los padres pueden participar otorgando permiso para inscribir a sus bebés en Early Check.

¿Está listo para averiguar si su bebé puede inscribirse en Early Check?

Averigüe si su bebé reúne los requisitos para participar en Early Check.

Early Check es solamente para bebés nacidos en Carolina del Norte. A los bebés se les debe haber realizado la evaluación regular del recién nacido de Carolina del Norte. Los bebés deben vivir en Carolina del Norte o Carolina del Sur.

¿Cómo se realiza Early Check?

¿Cómo se realiza el examen de Early Check?

Las pruebas de detección de Early Check se realizan en la muestra de sangre del recién nacido. Esta es la pequeña muestra de sangre que se extrae del talón de un bebé después del nacimiento en un hospital o en un centro de maternidad. Usamos esa misma sangre para hacer la prueba de detección temprana de Early Check. No necesitamos más sangre.

Las pruebas de detección de Early Check se hacen generalmente cuando el bebé tiene entre 2 y 6 semanas de edad.

¿Qué sucede después de la prueba de detección?

La mayoría de los padres recibirá el resultado antes de que el bebé tenga dos meses de edad. El objetivo de Early Check es detectar problemas de salud poco comunes, y la mayoría de los bebés recibirá un resultado normal. Cuando los resultados estén listos, les enviamos un correo electrónico o un mensaje de texto a los padres indicándoles que visiten este sitio para ver los resultados.

El equipo de Early Check llamará a los padres si la prueba de detección no resultó normal. Después le hacemos una segunda prueba para estar seguros. El equipo de Early Check les da a los padres información, asesoramiento genético y les ayuda a encontrar atención médica para el bebé. Conectamos a los padres con especialistas y les brindamos información sobre estudios de investigación que buscan posibles tratamientos nuevos.

¿Cómo ayuda Early Check?

Al participar en Early Check, los padres reciben información sobre la salud de su bebé. Identificar bebés con problemas de salud poco comunes en etapas tempranas puede ayudar a que los bebés tengan un mejor comienzo.

Explore este gráfico para obtener más información sobre el proceso de Early Check.

Parte 1

Cómo funciona Early Check

Una mujer está embarazada, o nace un bebé en North Carolina

Los padres nuevos o que están esperando un bebé en el estado están invitados a participar en Early Check, un estudio de investigación que estudia a los bebés recién nacidos para detectar problemas raros de salud.



Padres que eligen Early Check



Elegir Early Check da a los padres información sobre la salud de su bebé.

Los médicos y los investigadores aprenden a detectar a bebés con problemas raros de salud y comienzan a ayudarlos antes.

Early Check es gratuito e inscribirse es fácil. Los padres se inscriben con su bebé en línea. No necesita concertar una cita.

Early Check hace pruebas diagnósticas



Se hace al bebé un corte pequeño en el talón en el hospital para los estudios del recién nacido del estado.

Early Check realiza estudios extras con la misma sangre.



La mayoría de los padres reciben los resultados de Early Check antes de que el bebé tenga 2 meses.

Los padres reciben los resultados de Early Check

La mayoría de los padres reciben un resultado normal de la prueba de su bebé.

Parte 2

La mayoría de los padres reciben los resultados de Early Check antes de que el bebé tenga 2 meses.

Los padres reciben los resultados de Early Check

La mayoría de los padres reciben un resultado normal de la prueba de su bebé.

Resultado normal

Resultado no normal



Los padres reciben un mensaje de texto o correo electrónico cuando los resultados de las pruebas de Early Check están listos.



Se administra una segunda prueba para confirmar el resultado de la primera prueba.

Se realiza el examen al bebé, y la familia recibe información y asesoramiento genético.



Early Check lo ayuda a encontrar un médico que brinde atención a su bebé.

Los padres pueden visualizar los resultados de las pruebas en el sitio web seguro de Early Check.



Los investigadores obtienen información importante



Los investigadores aprenden sobre las pruebas de estudio, el proceso diagnóstico y las afecciones raras de salud para ayudar a otros bebés en el futuro.

¿Qué problemas estudia Early Check en los recién nacidos?

Early Check busca un número pequeño de problemas poco comunes de salud. Cambiamos los problemas de salud que se incluyen en el Panel de Early Check a medida que aprendemos más sobre ellos.

Los problemas de salud que se incluyen en Early Check dependen de cuando nace el bebé.

Todos los bebés nacidos a partir del 11 de diciembre de 2021 serán revisados para:

Distrofia muscular. Existen varios tipos de distrofia muscular. El panel de Early Check busca Duchenne y algunas distrofias musculares relacionadas. Duchenne causa debilidad muscular que generalmente se nota por primera vez en los años preescolares y empeora con el tiempo. La distrofia muscular podría causar la muerte prematura, a menudo en la edad adulta joven.

Si las condiciones de salud del Panel de Early Check cambian después de que usted inscriba a su bebé: nos comunicaremos con usted por correo electrónico antes de realizar la prueba de sangre de su bebé para avisarle.

Datos importantes sobre los problemas de salud que estudia Early Check.

- Los bebés que tienen estos problemas de salud pueden no tener estas señales o síntomas al momento del nacimiento. Las señales y los síntomas aparecen más adelante.
- Los bebés que tienen estos problemas de salud pueden tener síntomas leves o graves.
- No hay cura para estos problemas de salud, pero hay cosas que pueden ayudar. Los investigadores están buscando mejores tratamientos.
- El equipo de Early Check se comunicará con los padres de los recién nacidos con estos problemas de salud para darles más información y para ayudarlos a encontrar médicos y apoyo para su niño.

Aprende más información de nuestros expertos sobre distrofia muscular de Duchenne y distrofias musculares relacionadas.



Holly Peay, PhD, MS, CGC

Cnvestigadora científica senior
Asesora certificada de genética
Centro de Genómica, Bioinformática y la
Investigación Traslacional
RTI International



Dr. Edward C. Smith, M.D.

Pasociado de pediatría
Profesor asociado de neurología
Centro Médico de la Universidad de Duke

La prueba de detección de distrofia muscular de Early Check encontrará distrofia muscular y varios problemas de salud similares. Encontramos estos problemas de salud similares porque la prueba de detección se realiza en las manchas de sangre cuando buscamos una señal de daño muscular llamado CK-MM. Esta señal de daño muscular se presenta en varios tipos de distrofia muscular. Las pruebas de detección de Early Check no encontrarán todos los tipos de distrofia muscular.

La distrofia muscular de Duchenne es la más común. La distrofia muscular de Duchenne es una de las distrofias musculares más graves. Ocasiona debilidad que empeora con el tiempo y muerte temprana, con frecuencia en adultos jóvenes. Es más común en los niños. Aproximadamente 1 de cada 4,500 niños tiene distrofia muscular de Duchenne.

Los otros tipos de distrofia muscular son menos comunes y pueden afectar a niños y niñas. Algunos causan debilidad grave y muerte temprana, y otros ocasionan debilidad leve y resultan en un periodo de vida normal.

La distrofia muscular se puede repetir en las familias. Diferentes genes causan diferentes tipos. Los padres que tienen un hijo(a) con distrofia muscular pueden tener otro que también lo tenga.

Actualmente, no hay cura para la distrofia muscular, pero hay tratamientos y servicios de intervención temprana que pueden ayudar.

¿Qué sucede cuando los padres reciben los resultados de Early Check?

Los resultados de Early Check son normales

Un resultado normal significa que es muy poco probable que su bebé tenga un problema de salud en el Panel de Early Check.

Recibirá un correo electrónico y/o texto que le indique que los resultados están listos. Verá los resultados luego de iniciar una sesión en el sitio de Early Check. Puede optar por descargar un informe para compartir con los médicos. Puede comunicarse con el equipo de Early Check si tiene preguntas. Las condiciones examinadas por Early Check son poco frecuentes y la mayoría de los padres obtendrán un resultado de prueba normal para su bebé. Más del 99% (99 de cada 100) de los bebés examinados tendrán un resultado de prueba normal.

Luego, podemos también pedirle que comparta sus pensamientos y sentimientos sobre Early Check. Será su decisión hacerlo o no.

Los resultados de Early Check No son normales

Un bebé que tenga una prueba de detección que no es normal recibe una segunda prueba gratis para estar seguros. Un miembro del equipo de Early Check llamará a la madre o el guardián legal del bebé. El equipo de Early Check también se comunicará con el médico de su bebé y le dará información.

El equipo de Early Check también se comunicará con el médico de su bebé y le dará información.

A pesar de que los problemas de salud no pueden curarse, puede haber opciones que ayuden.

El equipo de Early Check dará información y asesoramiento genético a los padres. Ayudaremos a los padres a encontrar médicos especiales que se encarguen de su bebé, y les daremos información sobre estudios de investigación que propongan tratamientos nuevos. Early Check también preguntará a los padres sobre su experiencia con Early Check y si quieren que su bebé siga participando en proyectos de seguimiento sobre los problemas de salud. Será su opción participar o no.

Si usted está por tener mellizos o varios bebés.

Las madres pueden inscribir a mellizos, trillizos o cualquier número de múltiples bebés en Early Check. Si se inscribe, le realizaremos la prueba de detección de Early Check a cada uno de sus bebés. El equipo de Early Check llamará a la madre si alguno de los bebés a los que se les haga la prueba de detección tiene un resultado no normal.

¿Tiene que pagar para participar en Early Check?

No, no tiene que pagar para participar en Early Check. Early Check proveerá de manera **gratuita**:

- Las pruebas de detección están incluidas el Panel de Early Check

- Una segunda prueba para todo bebé cuyo resultado de la prueba de detección no sea normal
- Ayuda para comprender los resultados

Si la segunda prueba confirma el problema de salud, Early Check brindará de manera **gratuita**:

- Asesoramiento genético y educación sobre el problema de salud
- Una evaluación del desarrollo del bebé
- Ayuda para encontrar médicos y servicios de apoyo

Early Check **no** paga ninguna otra prueba, visitas al médico o especialista o tratamientos para su bebé.

¿Cuál es la diferencia entre Early Check y otras evaluaciones para recién nacidos?

Early Check **no** es lo mismo que la evaluación regular del recién nacido de Carolina del Norte. Esta tabla muestra las diferencias.

	Early Check	Evaluación regular del recién nacido
Los padres deben dar permiso para que sus bebés sean estudiados	Sí	No
Hay tratamientos para bebés con problemas de salud, que pueden mejorar ampliamente sus síntomas	Quizás*	Sí

	Early Check	Evaluación regular del recién nacido
Tipo de programa	Investigación	Salud pública

*No hay cura para estos problemas de salud, pero hay muchas cosas que pueden ayudar. Los investigadores están buscando mejores tratamientos.

Usted puede elegir si desea participar en Early Check. Si usted elige no inscribir a su bebé en Early Check, le harán de todas maneras la evaluación regular del recién nacido a su bebé al igual que a los otros bebés en Carolina del Norte.

Sería muy raro, pero es posible que un bebé pueda tener un problema de salud que se encuentra en un estudio regular del recién nacido y **también** tener un resultado de Early Check que no sea normal. Si esto ocurre, el equipo de Early Check informará a los médicos y profesionales que se encargan de la evaluación del recién nacido que se aseguren de que el bebé reciba atención coordinada.

Obtenga más información de nuestros expertos sobre los estudios regulares del recién nacido en Carolina del Norte.



Scott Shone, PhD, HCLD(ABB)
Director del Laboratorio
Laboratorio de Salud Pública de Carolina del Norte

La mayoría de los bebés nacen sin problemas. Si un bebé tiene problemas, no siempre se puede encontrar en un examen de rutina. Muchas de estas enfermedades pueden ser una amenaza para la vida de los recién nacidos, y otras pueden causar problemas a largo plazo si no se realiza una intervención temprana. Pero las afecciones de los estudios del recién nacido tienen tratamientos efectivos. Si se las detecta apenas nacen, se puede tratar al bebé para prevenir o reducir problemas futuros.

En el hospital o en el centro de nacimiento, un médico o enfermera pinchará el talón de su bebé con una aguja para recoger unas pocas gotas de sangre. El hospital envía estas gotas de sangre al Laboratorio de Salud Pública de Carolina del Norte (NCSLPH) en Raleigh para su estudio, junto con otra información básica sobre el bebé tal como la fecha de nacimiento, sexo y peso al nacer. Esta es la misma muestra de sangre que se usará para las pruebas de detección de Early Check. Early Check también usará esta información básica sobre el bebé para asegurarse que los resultados de la prueba de detección sean lo más precisos posibles. Early Check no usará la muestra de sangre del bebé si los padres no se inscriben para realizarse el estudio de Early Check. Si los padres deciden no participar en Early Check, le realizarán a su bebé los estudios regulares del recién nacido y recibirá seguimiento. El médico de su hijo(a) recibirá los resultados del estudio regular del recién nacido.

¿Los estudios son perfectos?

Una prueba de detección es una manera rápida y buena de revisar a muchos bebés, pero es necesario saber lo siguiente.

- La prueba de detección puede no detectar problemas de salud en un bebé que sí los tiene.
- La primera prueba de detección puede mostrar un resultado no normal incluso si el bebé está bien. Por ello, Early Check usa una segunda prueba para estar seguros.

Early Check solo hace la prueba de detección de los problemas en el Panel Early Check. Early Check no dará información sobre cualquier otro problema de salud.

En casos raros, no podemos realizar la prueba de detección porque no hay suficiente sangre luego de que se ha realizado el estudio al recién nacido. Si esto ocurre, el equipo de Early Check les informará a los padres y hablará sobre las opciones.

También, en casos excepcionales, el proceso de prueba de detección puede arrojar un resultado no esperado, algo que no estaba incluido en la lista de problemas de salud de Early Check. No informaremos estos resultados no esperados.

Aprende más sobre las tasa de falsos positivos de Early Check

Menos del 1% (1 de cada 100) de los bebés examinados tendrán un resultado que no es normal (también conocido como resultado “positivo”).

Para detectar DMD, Early Check mide un biomarcador (CK-MM) asociado con el daño muscular. No todos los bebés que tienen un resultado alto de CK-MM serán confirmados con DMD u otro trastorno muscular porque puede haber otras causas de CK-MM alto, incluido un parto difícil. Los investigadores de Early Check aún no han establecido la tasa de falsos positivos para DMD.

Aprende más información de nuestros expertos sobre los estudios.



Scott Shone, PhD, HCLD(ABB)

Director del Laboratorio

Laboratorio de Salud Pública de Carolina del Norte

Haga clic aquí si tiene mellizos o múltiples bebés

Las madres pueden inscribir a mellizos, trillizos u otros bebés múltiples en Early Check. Si se registra, a cada uno de sus bebés se le harán las pruebas de detección de Early Check. El equipo de Early Check llamará a la madre si el resultado de las pruebas de alguno de ellos no es normal.

1. Los estudios pueden no mostrar resultados reales para todos los bebés.

Las pruebas de detección de Early Check detectarán enfermedades en la mayoría, pero no en todos los bebés con estos problemas de salud. Algunos pocos bebés tienen resultados normales cuando en realidad tienen el problema y pueden desarrollar síntomas más adelante.

Los padres siempre deben compartir toda preocupación que tengan sobre el desarrollo de sus bebés con el médico.

Un resultado de una prueba de detección que muestra un resultado no normal puede estar mal. Es por ello que usamos una segunda prueba para estar seguros. Con frecuencia los bebés con un resultado que no es normal, tienen el problema de salud. Algunos no lo tienen, porque las pruebas de detección no son perfectas.

2. Las pruebas de detección están dirigidas a problemas específicos de salud.

Early Check realiza pruebas de detección para un número pequeño de problemas de salud poco comunes. La prueba de detección puede accidentalmente mostrar información que Early Check no tiene intenciones de probar. No le informaremos tales resultados si esto sucede.

3. Puede no haber suficiente sangre para hacer la prueba de detección de Early Check.

En casos excepcionales, no podemos hacer la prueba de detección de Early Check porque no ha quedado suficiente sangre después de realizar la evaluación regular del recién nacido. Esperamos que esto suceda en menos de 1 de cada 100 bebés. Si esto sucede, el equipo de Early Check le informará a la madre. Los padres pueden luego decidir si tomar otra muestra de sangre del bebé para que Early Check pueda realizar el estudio.

4. Cuando es necesario realizar una segunda prueba, esto se hace en un laboratorio diferente. Con frecuencia la segunda prueba tendrá el mismo resultado. Esos bebés tienen un problema de salud.

Algunas veces la segunda prueba tendrá un resultado normal. Esos bebés no tienen el problema de salud.

El equipo de Early Check le explicará a la familia en detalle los resultados.

El equipo de Early Check trabaja arduamente para proteger su información.

Estamos realmente comprometidos con la protección de su información, pero no es posible garantizar que un sistema sea completamente seguro.

Los nombres de los padres y de los bebés y la información de contacto no se venden a nadie, y nunca se entrega a nadie que no pertenezca al equipo de Early Check sin su permiso.

Early Check puede compartir información sin identificación (que significa que no puede rastrearse a usted o a su bebé) con otros investigadores científicos o compañías asociadas. Esto permite que Early Check ayude con estudios investigación en todo el país. No compartiremos información que pueda conectar la información no identificable con usted o con su bebé.

Obtenga más información de nuestros expertos sobre cómo protegemos su información.



Martin Duparc

Experto en informática tecnología en
Early Check
RTI International

El sistema Early Check usa medidas sólidas de protección de la información de padres y bebés (tal como una red segura, cifrado, políticas de administración de contraseñas, y autenticación de múltiples factores). Toda la información de Early Check se almacena en un área separada de la red que se conserva con un estándar de seguridad aún mayor, conocido como el nivel “moderado” de categorización de información del Estándar Federal de Procesamiento de Información.

¿Por qué debería decir que sí a Early Check? ¿Y por qué debería decir que no?

Está bien decir que sí o que no a Early Check. Todo estudio de investigación tiene beneficios y riesgos. Usted debe tomar la mejor decisión para su familia.

Recuerde que los problemas de salud de las pruebas de detección de Early Check cambian conforme aprendemos más. Es posible que el Panel de Early Check cambie después de que usted inscriba a su bebé. Si esto sucede, nos comunicaremos con usted por correo electrónico antes de realizar la prueba de sangre de su bebé para avisarle.

Los padres pueden comunicarse con el equipo de
Early Check para responder a las preguntas.

Correo electrónico: support@earlycheck.org

Teléfono (gratuito): **866-881-2715**

El objetivo de Early Check es aprender a utilizar nuevas pruebas de detección para problemas de salud que afectan a los bebés para poder comprender mejor las enfermedades y acelerar nuevos tratamientos.

Early Check puede diagnosticar en etapas tempranas a los bebés con problemas de salud que en este momento no se pueden curar. Algunos padres quieren enterarse sobre la salud del bebé lo antes posible. Otros padres quieren esperar y ver cómo se desarrolla su bebé. Los padres deben tomar la mejor decisión para sus familias.

Los principales beneficios de inscribirse son:

- Aprender más sobre la salud de un bebé
- Saber antes podría ayudar a los recién nacidos con ciertos problemas de salud
- Obtener información de aprendizaje que puede ser importante para otros miembros de la familia
- Ayudar a los científicos a aprender sobre los problemas de salud y crear nuevos tratamientos en el futuro

Los principales riesgos de inscribirse son:

- Para un bebé cuya prueba de detección no es normal, los padres pueden preocuparse y sentir incertidumbre sobre el futuro del bebé
- Los padres pueden preocuparse por la privacidad de su información o la de su bebé

Hacemos nuestro mejor esfuerzo para minimizar estos riesgos en la medida de lo posible.

Tómese su tiempo y haga lo que le parezca correcto. Puede comunicarse con el equipo de Early Check para que le respondan cualquier pregunta que tenga. Los padres pueden cambiar de opinión y retirarse de Early Check en cualquier momento que deseen. (Pero si ya se realizó la prueba de detección Early Check del bebé, nos seguiremos comunicando con la madre si la prueba de detección no es normal).

A continuación, hay una lista de verificación para ayudarlo a decidir:

- ¿Le gustaría saber si su recién nacido(a) tiene uno de los problemas de salud que estudia Early Check?
- ¿Se sentiría bien si se entera que actualmente no hay cura para el problema de salud?
- ¿Tiene la información necesaria para tomar la decisión?
- ¿Se siente listo(a) para conocer la respuesta de las pruebas de detección?
- Si el resultado de la prueba de detección de su bebé no es normal, ¿aceptaría que le realicen una segunda prueba para estar seguros?

Si marcó la mayoría de estas preguntas, es posible que esté listo(a) para inscribirse en el estudio. Si no marcó la mayoría de estas preguntas, quizás aún no esté listo(a) o esta no sea la decisión correcta para usted. Los padres pueden comunicarse con el equipo de Early Check para responder a las preguntas.

Revisemos

Es nuestro trabajo explicar qué es Early Check. Revisemos todo y veamos cómo vamos.

¿Qué bebés pueden realizarse la prueba de detección de Early Check?

- a. Los bebés a los que le realizan la evaluación regular del recién nacido en Carolina del Norte
- b. Solo los bebés que tienen un riesgo más alto
- c. Solo bebés que tienen antecedentes familiares de problemas de salud

La respuesta correcta es “a”.

Los bebés están invitados a participar en Early Check si:

1. se hacen la evaluación regular del recién nacido en Carolina del Norte y
2. viven en Carolina del Norte o Carolina del Sur.

Pedimos a las madres de todos los bebés que participen en Early Check, para que a todos los bebés se les haga la prueba de detección incluso los que tienen mayor riesgo y los que tienen antecedentes familiares. No sabemos nada sobre la salud de los bebés o sobre los antecedentes familiares de los bebés cuando invitamos a la madre a que participe.

Revisemos

¿Cuál de los siguientes enunciados no es verdadero sobre Early Check?

Early Check:

- a. es un estudio de investigación.
- b. realiza pruebas de detección a los recién nacidos en busca de problemas poco comunes de salud
- c. estudia problemas de salud que pueden curarse
- d. usa la misma sangre que se usa para la evaluación regular del recién nacido

Respuesta: La respuesta “c” no es verdadera.

Early Check realiza pruebas para detectar problemas de salud poco comunes que actualmente no **pueden** curarse, aunque puede haber tratamientos que pueden ayudar.

Las respuestas a, b, y d son verdaderas. Early Check es un estudio de investigación y usted puede elegir si participa o no en Early Check. Early Check usa la misma sangre que se usó para la evaluación regular del recién nacido.

Revisemos

¿Cuál de estos enunciados es **verdadero** sobre la prueba de detección de Early Check?

- a. Puede no encontrar a todos los bebés con estos problemas de salud.
- b. Estudiará todos los problemas de salud en los recién nacidos.
- c. Si el resultado del estudio no es normal, el bebé definitivamente tiene el problema de salud.

Respuesta: La respuesta “a” es verdadera.

Los estudios no son perfectos y pueden saltarse un número pequeño de bebés con el problema de salud.

La respuesta “b” no es verdadera. La prueba de detección Early Check solo busca ciertos problemas específicos de salud.

La respuesta “c” no es verdadera. Las pruebas de detección no son perfectas. Usaremos una segunda prueba para todo bebé cuyo resultado de la prueba no sea normal. Un número pequeño de estos bebés tendrá una segunda prueba con resultado normal porque no tiene el problema de salud.

¿Le gustaría participar en Early Check?

Las madres deben dar su permiso para la participación de su bebé en portal.earlycheck.org para inscribirse

En la mayoría de los casos la madre debe inscribirse. Early Check no puede asociar al padre con la mancha de sangre para la prueba de detección.

¿Es usted el tutor legal o tiene la custodia del niño que desea inscribir en Early Check, pero no es la madre biológica?

De ser así, por favor comuníquese con Early Check al +1 (866) 881-2715 o support@earlycheck.org.

Queremos que todos los bebés sean incluidos, pero le pedimos que se comunique con nosotros primero para asegurar que tenemos la información que necesitamos para hacer la prueba de detección de su bebé.

Para obtener más información, por favor visite la página de preguntas más comunes.

El estudio de Early Check ha sido aprobado por el Comité de Revisión Institucional (IRB) de la Universidad de Carolina del Norte en Chapel Hill. Un Comité de Revisión Institucional es un comité que revisa el estudio de investigación para proteger los derechos y bienestar de todos los participantes. Si tiene preguntas sobre sus derechos como participante de un estudio de investigación, puede comunicarse con el Comité de Revisión Institucional al 919.966.3113.

Dirigido por



Con socios



North Carolina
State Laboratory
of Public Health



THE UNIVERSITY
of NORTH CAROLINA
at CHAPEL HILL



Wake Forest
School of Medicine